

Protokoll zum Treffen des Runden Tisches in Kerpen am 23.11.2006



**Aktivgruppe
PACE**

Virginia Simeon
Am Keuschenend 42
50170 Kerpen

Anwesend:

Ursula Schlößer, Beauftragte für die Gleichstellung zwischen Frau und Mann
Bettina Bucher, Religionslehrerin Realschule Der Stadt Kerpen
Günter Haverkamp, Aktion Weißes Friedensband e.V.
Wolfram Witzel, Richter am Amtsgericht Kerpen
Andrea Besgen, Sozialarbeiterin

Thema 1 – Seminar für Erzieherinnen

Da Frau Zänkert nicht anwesend war, wurde beschlossen, mit ihr und Natalie Klingels das Seminar vorzubereiten. Sobald entsprechende Informationen vorliegen, erhalten Sie Bescheid.

Das Seminar für Erzieherinnen soll am Donnerstag, 18.1. um 15 bis 17 Uhr in einem Raum in der Pfarrgemeinde St. Maria Königin stattfinden. Es soll nicht mehr als 20 Personen umfassen, damit individuell gefragt werden kann. Die Einladungen sollen bis zum 10.12. verschickt werden!

Thema 2 – Rechtliche Situation

Herr Witzel informierte über die wichtigsten Urteile und Gesetze und konnte deutlich machen, wo die rechtlichen Grenzen unseres Handels liegen. Er erarbeitet eine Informationsgrundlage für einen Flyer

Thema 3 - Information

Über den geplanten Flyer der Stadt Kerpen für alle Migrantinnen und Migranten wurde weiter gesprochen, in dem Angebote zu Gesundheit, Deutschkursen etc und die Adresse einer Ärztin und vielleicht einer Beratungsstelle zu Mädchenbeschneidung stehen.
Möglich wäre aber auch ein Flyer, den Frauen- und Kinderärzten betroffenen Frauen geben.

Thema 4 – Kooperationen

Es gibt einen Interdisziplinären Arbeitskreis, der sich seit vielen Jahren gegen sexuellen Missbrauch einsetzt. Frau Schlößer wird in der nächsten Sitzung fragen, ob eine Unterstützung des Runden Tisches möglich ist.

Zweimal im Jahr kommt die Gesundheitskonferenz zusammen, in der Ärzte, kassenärztliche Vereinigung und Krankenhäuser unter Leitung des Gesundheitsamtes beraten. Frau Schlößer wendet sich an Frau Groß, die dafür zuständig ist.

Die eritreischen Frauen gehen in die Eritreische Kirchengemeinde in Köln. Aktion Weißes Friedensband wird Kontakt aufnehmen und Vertreterinnen zum Runden Tisch Köln einladen, um über diesen Weg einen Zugang zu finden.

Nächster Runder Tisch 23.1.2007 - 18 Uhr

Wir möchten alle herzlich bitten, diesen Termin wahrzunehmen oder sich abzumelden. Wir wollen die rechtlichen Fragen vertiefen und den Flyer besprechen.